
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/06/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno sette del mese di Giugno, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 818576 del 24/05/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante 

dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09: 48 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale tutti i Consiglieri risultano essere presenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Lupo e Di Vincenti, con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Informa del contenuto della circolare pervenuta dall’Area Servizi alla Città – 

Sett. Serv. alla Città – Serv. Innovazione, che detta le nuove modalità di pubblicazione in formato 

aperto e accessibile degli Atti Amministrativi nell’Albo Pretorio del Sito Web Istituzionale, al fine 

del rispetto dei requisiti di accessibilità, quindi chiede al Segretario di dare lettura del verbale della 

seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Il Cons. Lupo -  Comunica di avere appreso attraverso i media della situazione allarmante e 

pericolosa verificatasi nel Quartiere Boccadifalco relativamente al “Costone pericolante” e chiede ai 

Colleghi tutti di discutere di ciò, trattandosi di un serio pericolo per l’incolumità dei cittadini, 

propone di attivarsi immediatamente presso l’Amministrazione Comunale per acquisire notizie 

certe sull’accaduto e su quale potrebbe essere il coinvolgimento della Circoscrizione. 

Il Presidente -  Con riferimento alle notizie date nella seduta del giorno precedente ed 

esattamente sull’Ipotesi di permuta Immobili tra il Comune di Palermo e INPS, informa che ha 

avuto notizie dall’Amministrazione Comunale di una ulteriore richiesta di incontro fra le parti, ma 

che comunque L’Amministrazione rimane ferma su quanto già espresso con la nota del Sindaco di 

cui ha dato conto nella seduta del giorno prima. 

Il Cons. Tuzzolino – Interviene sulla questione, proponendo di intervenire in maniera più 

netta ed incisiva di quanto abbia già fatto il Sindaco con il Direttore Generale Regionale dell’Inps, 

stilando un documento che tuteli nel mantenere la sede della Circoscrizione. 

Il Presidente – Informa che sta cercando di acquisire copia del primo verbale di accordo 

redatto tra il Comune e l’Inps, dopo di che avendo contezza sull’effettivo stato delle cose, si potrà 

intervenire. Su quanto comunicato dal Cons. Lupo, relativamente al costone pericolante di 

Boccadifalco, problematica già affrontata nei mesi di Febbraio /Marzo per quello che era lo stato 

delle cose in quel momento, l’Amministrazione era intervenuta, risolvendo in larga parte il 

problema, in riferimento a dette notizie riportate dal Cons. Lupo, dice di essere stato contattato da 

diverse testate giornalistiche e dall’agenzia di Stampa ANSA, che chiedevano notizie in merito. 

Il Cons. Buonpasso -  Riconoscendo la gravità dell’accaduto, ritiene che avvertire con una 

nota di quello che potrebbe accadere, allarmando i residenti della zona, è veramente molto poco, 

bisogna intervenire e con urgenza, convocando una seduta straordinaria del Consiglio, invitando sia 

i tecnici Comunali che la Protezione Civile per pianificare e mettere in atto un’intervento. 

Il Cons. Tuzzolino -  Concorda con l’intervento del Collega Buonpasso, ed invita tutti i 

Consiglieri a prendere visione di tutta la documentazione precedente, custodita in Circoscrizione, 



ricordando che già in precedenza, quando era stata evidenziata la criticità del Costone roccioso, il 

Consiglio di allora è intervenuto immediatamente, rivolgendosi a tutti gli uffici Istituzionali e 

Politici, con richieste urgentissime di intervento per la tutela dei Cittadini residenti nella zona, 

propone vista la situazione, che il Consiglio intervenga con urgenza. 

Il Cons. Ruggiero -  Concorda con gli interventi dei colleghi Buonpasso e Tuzzolino, ma 

allo stesso tempo vorrebbe approfondire e conoscere meglio quanto è stato fatto in precedenza 

quando si era verificato il problema, poi riferisce di notizie su una dichiarazione dell’Ass.re Arcuri 

con la quale afferma che la problematica non è di competenza Comunale. 

Il Presidente -  Riferisce che in precedenza, quando la criticità del Costone si era evidenziata, 

per quanto a sua memoria, i lavori di messa in sicurezza erano stati eseguiti. 

Il V.P. Schiera – Chiede di ottenere prima di tutto, notizie più concrete e propone di invitare 

la Protezione Civile e gli uffici tecnici Comunali competenti, così da poter dare corrette 

informazioni ai Cittadini. 

Il Presidente – Propone a questo punto di reperire tutta la documentazione che permetterà di 

affrontare in maniera congrua la criticità che si è venuta a creare.  

Il Cons. Di Vincenti – Chiede di fare intervenire in Consiglio, i Tecnici della Protezione 

Civile Regionale e Comunale e nell’occasione dell’Assemblea Cittadina del 18/06/2018, chiedere 

notizie anche informali all’Assessore Arcuri. 

Il Cons. Dentici – Riferisce che è necessario che l’Assessore Arcuri si assuma la 

responsabilità delle sue dichiarazioni e che non occorre attendere lo stanziamento dei fondi del 

Patto per Palermo e che comunque non bisogna perdere tempo quando è in gioco la vita dei 

Cittadini. 

Il Cons. Lupo – Concorda con quanto riferito dai Colleghi e aggiunge che l’Amministrazione 

Comunale non può fermarsi ad un semplice comunicato ma deve intervenire perché si sta parlando 

dell’incolumità dei Cittadini. 

Il Cons. Dentici – Invita i colleghi Consiglieri a collegarsi al sito del “FAI” per l’iniziativa “I 

LUOGHI DEL CUORE” al fine di votare il Fiume Oreto come possibile luogo da “Salvare”, infatti 

attraverso questo Censimento è possibile attingere ad un finanziamento di 50.000,00 euro al primo 

classificato.  

  
In Assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:43 Il Presidente chiude la seduta.  

 

 

 

 

 

 

 

  F.to il Segretario    F.to il Presidente  

         Istruttore Amministrativo      (Silvio Moncada) 

         (Maria Calogera Grasso) 

 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


